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日之出公民館　4/15

質問・要望 内容

質問

福井市の清水地区の片山町から合谷町へ抜ける橋の計画を以前から県に要望しているが、どうなっているのか。何
のために周辺の県道を整備してきたのかわからない。

回答

今年第７次福井市総合計画を策定中であり、要望は伝える。

意見要望

議会報告会は毎年一回開いて、内容は予算についてのみをしている。決算に対する説明はなく、予算から決算を通
した中長期展望についての報告はない。今回の説明報告だけでは議会報告会の価値が現れないのではないかと思
う。
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